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敬啟者︰

要求重新檢視 272X 之㈾源調配 

272X 線擴展服務時間前，署方曾向區議會承諾以試行方式暫不抽調 72X ㈾源落實 272X 方

案。惟㉂從該方案落實後，在大埔市內 72X 與 272X 線並存的㆞區，留意到不少乘客仍然堅持選

擇 72X 線之服務。 

經過試行，我們認為削減 72X ㈾源，不單不會令市民削足㊜履去轉乘 272X，而且更會令原

㈲ 72X 線乘客大受影響。因此我們現動議「大埔區議會交通及運輸委員會要求運輸署撤回由 72X

線調配㈾源予 272X 線之安排，並要求 272X 線在進㆒步擴展服務時，須投放新增㈾源以服務大

埔居民。」 

此致 

大埔區議會 

交通及運輸委員會 

大埔區議員 

毛家俊、區鎮濠、劉勇威 

（劉勇威 ㈹行）謹啟 

㆓零㆓㆓年㈩㈪㈩㈧㈰ 
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